

A

おばあちゃんのいなり寿司

東広島市立高屋西小学校 六年樹野 結

おばあちゃんの家に遊びに行<といつも出

てくるのはいなり寿司です。おあげが汁をふ

くんでジュースで甘く、酢飯はごまが入って

いて食べるときチチしてとてもおいしい

いなり寿司です。いとこもみんなその味が大

好きで、たくさん用意してくれていてちあ

という間になくなりてしまします。

ある日、お母さんが、おばあちゃんにいな

り寿司の作り方を聞いてメモしてしまった。

私は、酢飯にはお酢しが使われていな

づていましたが、おばあちゃんのすし酢には、

砂糖や塩、サヨリやキスなどの魚の白身も

使われていることがわかりました。作り方も

お酢はふとうさせではいけないとか、魚を

とかたくさんのこだわりがありました。お母

さんは小さい頃から、冷蔵庫にお酢のビンが

あるのをよく見かけていて、その中に魚の身

が入っていたことを不思議に思っていた。そして、私が妹が産まれてから、いつう

味がおばあちゃんの特別な味なのかもそれなり寿司の

も当たリ前のようになべていたいなり寿司のから

いと思つて作り方を聞いてみたそです。お

ばあちゃんは、昔、おばあちゃんの大切なお友達から教わ

と、言つていました。

しばらくしてお母さんと一緒におばあちゃん

節したリ、焼いた魚の身を骨が入らなければ調

んから聞いた通りにすし酢を作つてみました。

お酢や砂糖を火にかけろとまの火の強さを調

に気をつけてほぐしたりするのがとても難し

かたで、飯にまぜると甘くて、おばあ

ちやんの家でみんなで食べていけるとキのこ

を思い出しました。いつも食べても難しくて、おばあ

いいなり寿司は、おばあちゃんがたくさん準

備して出来上がつてゐるものなんだと思いま

作り終わったとき、お母さんが言いました。

「これで、もしおばあちゃんが台所に立てなくなったらとしてもお母さんガこの味を作れるね。」

私は、二度や三度作り方を伝えていたけれども、おばあちゃんの味が受け付けていなかった。それでお母さんが聞かなければなりと

くんたなと思いまして、それでお母さんが聞かなければなりと

に作り方を私ました。

けなないと感じました。

思ひ出の味を食べると、作

顔やみんなで笑って食べた畢竟

思ひ出��りできます。それが時間かたこと

ても変わらないものだと思います。

おばあち

んとお母さんがあ大事にしている味を私も守

ていきたいと思いました。

、